SPORT

Julie BERENDS (DP1ED-1)

Viviane COSTA GONCALVES (5AD-1)

Volleyball ist ein Spiel, bei dem man sich bewegen, springen, smashen und Spaß haben kann. Es erfordert auch viel Teamarbeit und Disziplin, um einen Sieg zu erringen. Doch der Spaß ist der Schlüssel zum Erfolg.

Alina DE MELO NOGUEIRA (4TPCM-1)

Moien, ech sinn d'Alina an hu 4 Joer Fussball zu Esch an der Equipe Fola gespillt: Fir mech ass Fussball mei wei nëmmen hannert engem Ball ze lafen. Et kann een all seng Problemer op der Säit loossen wärend engem Spill oder wärend engem Training. Fussball ass ee Moment fir sech selwer.

Marisa DINIZ CAÇAO (DP1ED-1)

Eliane DOS REIS DIAS (ACCU)

J'aime faire du vélo parce que cela me fait me sentir vivante. Voir la beauté du monde me procure du bien-être. Respirer l'air frais, vivre de nouvelles aventures, prendre des risques et faire des choses radicales sont amusants, apaisants et satisfaisants pour moi. C'est une expérience très thérapeutique.

Crismeily HELENA (2GSO-2)

Hello everyone,

I'm Crismeily, and I've been immersed in the world of basketball since the tender age of 6. My aspiration is to soar high in this sport, to exemplify that nothing is beyond reach. I am determined to realize my dream and bring pride to my family. While many individuals harbour lofty ambitions, they often falter when faced with adversity. I, however, steadfastly believe in persevering through challenges and dedicating myself wholeheartedly to my pursuits.

Basketball transcends mere recreation for me; it is a passion. Undoubtedly, it demands considerable time and necessitates sacrifices, requiring me to forego leisure hours for games and training sessions. Yet, it has instilled in me a profound self-assurance and the ability to inspire others. Engaging in basketball serves as a sanctuary, offering solace and upliftment even during trying times.

I extend my heartfelt gratitude to God, my family, and all my friends who have unwaveringly believed in me and provided relentless encouragement. With unshakable confidence, I am certain that I will achieve my goals, even if they demand patience and perseverance.

Angie KOENIG (DP1ED-1)

Catia KOROBKA BARBOSA (DP1ED-1)

Hello, my name is Cátia Beatriz, and I love playing volleyball. I am a member of Team CHEV Diekirch. I train twice a week, and on weekends, we have games. Volleyball brings me a sense of well-being, allowing me to express my emotions through play.

Malak IMEZIANE (4TPCM-1)

Ech hu Fussball gewielt, well ech och Fussball an engem Veräin spillen an zwar zu Wincrange. Fussball as mäin Lieblingssport an ech fille mech wierklech wuel an hunn einfach Spass mat deser Sportaart.

Edina IZBEROVIC (5G-5)

Ech spille gäre Fussball well ech do all meng Emotioune an all meng Energie kann raus loossen.

Nom éischten Training wollt ech net rof vum Terrain well et mir esou vill Spaass an Freed bereet huet.

Joana LOURENCO MAGALHAES (1GCG-2)

Je m'appelle Joana Lourenço, j'ai 19 ans et je suis joueuse de football. Ma passion a commencé lorsque mes cousins avaient besoin de joueurs pour jouer au football et m'ont emmenée pour jouer avec eux. Depuis, je joue pour les Young Girls Diekirch et l'équipe nationale. Pour moi, le football est une passion qui m'accompagne depuis mon enfance et qui me fait vivre de nombreux moments inoubliables.

Emma MALETO (DP1ED-1)

Mä Numm ass Emma Maleto a mäin Talent ass Fussball well ech gär Fussball spillen. Ech sinn och an enger Equipe zu Bissen an ech spille schonn säit ech kleng sinn Fussball.

Chiara MILETO (6P-3)

Hallo, ich heiße Chiara. Ich habe als Talent Fußball ausgewählt, weil ich selbst Fußball in Hosingen spiele. Ich habe angefangen, Fußball zu spielen, weil ich den italienischen Torwart Gianluigi Donnarumma toll finde. Weil er Torhüter ist, bin ich auch Torhüterin geworden.

Anne MOBIPO (4GPS-1)

Sally MORBACH (DP1ED-1)

MäinTalent ass Schwammen an dat maachen ech gären, well dat eng Sportaart war déi ech schonn ëmmer gären hat an ech och als Kand an engem Club war.

Schwammen ass vir mech eng Sportaart wou een all seng Suerge vergiesse kann an sech einfach frei ka fille well een eleng ass.

Cathleen OLIVEIRA (6G-1)

Hallo ich bin ein Mädchen mit einen Traum, der etwas schwieriger ist. Ich möchte euch meine Geschichte kurz erzählen. Von kleinauf fahre ich gerne Schlittschuhe. Und das hat alles angefangen im Kindergarten. Da sind wir immer mit den Lehrern Eislaufen gegangen. Ich machte das sehr gerne. In der Grundschule sind wir auch immer

Eislaufen gegangen und ich wurde immer besser darin. Wir spielten einmal Eishockey und ich fand das sehr cool. Deswegen besuchte ich einmal eine Trainingseinheit. Ich wurde da sehr gut aufgenommen von dem Trainer aber von den Spielern wurde ich sehr schlecht empfangen, weil kein einziges Mädchen dort im Team war. Ich war das erste Mädchen dort und fühlte mich sehr unsicher. Auf dem Eis habe ich dann mein Bestes gegeben und alles mitgemacht. Der Trainer war stolz auf mich, so dass ich jetzt jeden Tag auf dem Eis stehe als einziges Mädchen unter 25 anderen Jungs. Manchmal bekomme ich zwar noch dumme Kommentare zu hören. Deswegen habe ich mich anfangs sehr unsicher gefühlt, weil ich viele Spiele nicht mitspielen durfte, weil ich ein Mädchen bin. Ich habe aber trotzdem alles gegeben, so dass ich jetzt selbstbewusst auf das Eis trete. Meine ganze Mannschaft hat mich so akzeptiert wie ich bin. Den Teamkameraden ist es egal, dass ich ein Mädchen bin. Somit möchte ich euch zeigen, dass ihr an eure Träume glauben sollt und nie aufhören sollt zu kämpfen.

Aline PRAZERES GONÇALVES (DP1ED-1)

Basketball is a sport that brings me joy and provides me with great motivation. I began playing basketball when I was 10 years old. It fills me with happiness and helps me set aside any worries or problems I may have. My favorite basketball team is the Lakers, and my favorite player is LeBron James.

Svenja SCHILTZ (7P-3)

Hallo, ich heiße Svenja Schiltz. Mein Hobby ist Capoeira. Ich finde diese afrobrasilianische Kampfsportart sehr interessant und es macht mir viel Spaß. Ich kann beim Capoeira abschalten und komme dabei auf ganz andere Gedanken. Es ist eine abwechslungsreiche Sportart. Ich liebe es, auf rhythmischer Musik Angriffstechniken mit tänzerischen Elementen zu verbinden.

Emily SCHULER (7G-1)

Mein Talent ist Basketball. Ich spiele Basketball seit knapp 2 Jahren. Anfangs habe ich es nur manchmal mit meinem Vater gespielt aber das auch nur, wenn wir einen geeigneten Ball aufgetrieben hatten, um zu spielen.

Nun besitze ich einen Basketballkorb und 2 Bälle und ich liebe es, in meiner Freizeit Basketball zu spielen. Nur im Winter ist es nicht gerade so toll zu spielen, weil es draußen kalt ist. Deswegen freue ich mich immer auf den Frühling und den Sommer, damit ich wieder super spielen kann. Mir macht es auch immer mehr Spaß, wenn ich meinen Vater dabei habe, der mit mir spielt.